



Pièces	3 Pièces
Superficie	70 m²
Référence	9273
Prix	315 000 €

St-Raphaël

Appartement à vendre (83700)

L'agence du cap vous propose cet appartement t4 récemment rénové, offrant des prestations et une qualité de finition remarquables. Situé à saint-raphaël, à proximité du centre-ville, des commerces et des plages accessibles à pied, cet appartement saura vous séduire par ses volumes confortables et sa luminosité. Niché dans une résidence calme et sécurisé, récemment ravalé, ce bien dispose d'une climatisation réversible gainable et de huisseries en double vitrage. La cuisine aménagée et équipée s'ouvre sur une loggia faisant office de cellier/buanderie. Le séjour, exposé sud-est, offre une vue ...

Agence Du Cap offers you this recently renovated T4 apartment, offering remarkable services and quality of finish. Located in Saint-Raphaël, close to the city center, shops and beaches within walking distance, this apartment will seduce you with its comfortable volumes and its brightness. Nestled in a quiet and secure residence, recently renovated, this property has reversible ducted air conditioning and double-glazed frames. The fitted and equipped kitchen opens onto a loggia serving as a pantry/laundry room. The living room, facing south-east, offers a clear view of the condominium garden, ...

AGENCE DU CAP IMMOBILIER ALESCA SARL

L'ETRAVE 200 Bd Félix Martin - 83700 ST-RAPHAËL

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

